

## Airlangga: Kemenangan Pilkada 2020 Modal Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Ketua Umum DPP Partai Golkar Airlangga Hartarto mengklaim Golkar jauh lebih unggul dari partai lainnya dalam kontestasi Pilkada 2020. Airlangga optimistis kemenangan besar ini akan menjadi modal utama pada Pemilu 2024.

"Kami optimistis bahwa ini akan menjadi modal pokok pada Pemilu 2024," ujar Airlangga kepada wartawan di kantor DPP Partai Golkar, Slipi, Jakarta Barat, Kamis (10/12).

Airlangga menyebutkan, kemenangan ini akan menjadi semangat bagi para pengurus dan jajaran Partai Golkar untuk bisa lebih baik ke depannya. Kemenangan besar ini disebut tidak bisa lepas dari mesin partai yang secara langsung dibuktikan dalam kontestasi pilkada tahun ini.

Kemenangan ini menjadi semangat bagi pengurus dan jajaran Partai Golkar bahwa kemenangan itu ditentukan oleh mesin partai dan itu dibuktikan dalam pilkada ini," ujarnya.

Ia juga mengambil contoh di beberapa tempat bahwa surveinya memang di

bawah radar. Tapi ini membuktikan bahwa adanya mesin partai, semangat juga strategi yang dilakukan demi menyukseskan kemenangan pilkada. "Tentu ini menjadi modal untuk pemilu-pemilu berikutnya kita masih menghadapi pilkada berikutnya," urainya.

Lebih jauh ia mengatakan Partai Golkar akan bekerja sama mempersiapkan berbagai kontestasi politik lainnya. Selain itu, badan saksi nasional, badan pemenangan pemilu, juga pemenang pemilu yang dimiliki Partai Golkar turut dijadikan modal.

Sebelumnya, Ketua Umum DPP Partai Golkar Airlangga Hartarto mengklaim Golkar jauh lebih unggul dari partai lainnya dalam kontestasi Pilkada 2020. Airlangga menyebut dari hasil hitung cepat atau quick count, Golkar unggul 165 daerah dari 270 wilayah yang menggelar Pilkada 2020.

"Menurut hitung cepat (quick count), dari 270 wilayah yang menggelar pemilihan kepala daerah, pasangan yang didukung Golkar memenangi 165 daerah," ujar Airlangga Hartarto. ● osm

IDN/ANTARA



## WASPADA BENCANA HIDROMETEOROLOGI

Perahu bersandar dengan latar belakang awan hitam di kawasan Setu Cikaret, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Kamis (10/12). Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) memperingatkan agar warga waspada bencana hidrometeorologi sepanjang Desember 2020-Februari 2021, hal ini terkait dengan dampak curah hujan tinggi akibat perpaduan musim hujan dan La Nina yang terjadi pada bulan tersebut.

## Komnas HAM Panggil Kapolda Metro dan Dirut Jasa Marga Terkait Penembakan

JAKARTA (IM) - Komisi Nasional Hak Asasi Manusia (Komnas HAM) bakal memanggil Kapolda Metro Jaya Irjen Fadil Imran dan Direktur PT Jasa Marga untuk diminta keterangan. Pemanggilan ini dilakukan terkait kontak senjata antara polisi-FPI yang terjadi di Tol Jakarta-Cikampek hingga mewaspadakan 6 laskar FPI pada Senin (7/12) lalu.

"Tim telah melayangkan surat pemanggilan untuk permintaan keterangan kepada Direktur Utama PT Jasa Marga dan Kapolda Metro Jaya. Surat pemanggilan telah dilayangkan," kata Komisioner Pemantauan dan Penyelidikan Choirul Anam dalam keterangan tertulisnya, Kamis (10/12).

Anam meminta agar para pihak dapat bekerja sama dan memenuhi panggilan ini.

Selain itu, ia menyebut hal pemanggilan ini untuk melengkapi informasi yang telah didapat.

"Permintaan keterangan

ini guna melengkapi berbagai informasi yang telah didapat dan sedang didalami. Semoga pihak dapat berkerja sama untuk membuat terangnya peristiwa," ungkapnya.

Anam menerangkan Komnas HAM sebelumnya telah meminta keterangan kepada FPI dan para saksi keluarga korban. Komnas HAM, kata Anam, juga sudah terjun ke tempat kejadian perkara untuk memperdalam kasus ini.

"Sebelumnya tim telah melakukan permintaan keterangan berbagai pihak antara lain FPI, saksi keluarga korban serta masyarakat. Tim juga melakukan pemantauan lapangan secara langsung dan sedang dalam memperdalam TKP," tuturnya.

Seperti diketahui, kontak senjata terjadi antara polisi dengan pengikut pemimpin Front Pembela Islam (FPI) Habib Rizieq Shihab (HRS) di Tol Jakarta-Cikampek. Akibatnya, enam dari sepuluh pengikut Habib Rizieq tewas. ● dot

IDN/ANTARA



## HARIS AZHAR LAPORKAN

### KASUS DUGAAN KORUPSI DI TIMIKA

Direktur Eksekutif Lokataru Foundation Haris Azhar menjawab pertanyaan wartawan usai mengunjungi kantor KPK di Jakarta, Kamis (10/12). Haris Azhar mendatangi kantor KPK untuk melaporkan kasus dugaan korupsi pembangunan Gereja Kingmi di Timika, Papua serta beberapa kasus dugaan korupsi lainnya di Timika.

# 2 | Polhukam

IDN/ANTARA



## Mendagri Sebut Protokol Kesehatan Pilkada Berjalan Cukup Baik

Tito Karnavian pun memberikan apresiasi kepada seluruh instansi yang berkontribusi dalam menyukseskan pilkada serentak tahun ini. Sebab, penyelenggaraan pesta demokrasi ini berbeda di tahun sebelumnya karena wabah virus korona.

JAKARTA (IM) - Mendagri Tito Karnavian mengungkapkan, penerapan protokol kesehatan (prokes) Covid-19 selama Pilkada Serentak 2020 secara keseluruhan, berjalan cukup baik. Ia pun berharap ke depannya tidak ada klaster pilkada.

"Di BNPB, tingkat kepatuhan publik dalam pelaksanaan pilkada terhadap protokol kesehatan Covid-19 itu bervariasi, antara 89 sampai 96 persen, artinya cukup baik. Mudah-mudahan kita harap tidak terjadi klaster penularan dalam pilkada ini," kata Tito Karnavian di kantor Kemendagri, Jalan Medan Merdeka Utara, Jakarta Pusat, Kamis (10/12).

Meskipun pencoblosan berjalan baik, Tito mengakui, masih ada sebagian kecil pelanggaran penegakan prokes saat proses pemungutan suara. Pelanggaran seperti ini, sebut

Tito, biasanya ditemukan di kawasan terpencil yang kurang mendapatkan sosialisasi prokes Covid-19.

"Masalah catatan tadi, tidak ada yang sempurna di dunia ini, apalagi kegiatan yang masif-kolosal melibatkan lebih dari 100 juta, ini negara besar. Negara keempat populasi terbesar di dunia, asumsi potensi pemilih itu 100 juta lebih," sebutnya.

"Kalau mungkin ada yang melakukan (pelanggaran) prokes Covid, mungkin itu di daerah-daerah yang terpencil yang kurang tersosialisasi. Karena negara kita ini berjalan dengan tiga time zone. Luasnya sebesar Eropa Barat Eropa Timur digabungkan jadi satu. Sehingga sosialisasi itu mungkin belum nyampe di sana. Ada permasalahan distribusi logistik, mungkin di daerah terpencil susah infrastrukturnya

bisa saja terjadi, ada yang nggak pakai sarung tangan, ini kita sedang dalam lebih lanjut kira-kira apa," lanjutnya.

Tito pun memberikan apresiasi kepada seluruh instansi yang berkontribusi dalam menyukseskan pilkada serentak tahun ini. Sebab, penyelenggaraan pesta demokrasi ini berbeda di tahun sebelumnya karena wabah virus korona.

"Saya kira kita harus bisa mengamankan-melancarkan proses demokrasi ini untuk menunjukkan bangsa kita bangsa yang tahan, bangsa yang kuat karena kita mampu melaksanakan pesta demokrasi dalam jumlah besar dan masif pertama kali dalam sejarah bangsa Indonesia sejak merdeka di tengah bencana.

Di tempat terpisah, Ketua Komisi II DPR RI, Ahmad Doli Kurnia Tanjung menilai pelaksanaan Pilkada Serentak Tahun 2020 berhasil memenuhi ekspektasi semua pihak, terutama dalam hal pelaksanaan protokol kesehatan dan partisipasi pemilih.

Ia mengapresiasi berbagai stakeholders terkait yang turut andil mewujudkan Pilkada 2020 yang sehat, demokratis, luber, jurdil, damai, dan aman dari gangguan ketertiban keamanan. "Kami di Komisi II DPR

menaruh hormat setinggi-tingginya kepada penyelenggara dan pengawas Pemilu, KPU, Bawaslu, DKPP dan Kementerian Dalam Negeri serta aparat TNI-Polri juga Tim Satgas Covid-19 atas kerja

kerasnya belakangan ini untuk mendesain Pilkada sehat yang beradaptasi dengan kebiasaan baru di tengah Pandemi COVID-19," ungkapnya dalam keterangan tertulis, Kamis (10/12). ● mar

## KPK Telusuri Info Bansos Korona 'Ditilap' Lebih dari Rp10 Ribu

JAKARTA (IM) - Persoalan paket bantuan sosial (bansos) untuk penanganan virus korona (Covid-19) memasuki babak baru, Juliari P. Batubara, yang kuat karena kita mampu melaksanakan pesta demokrasi dalam jumlah besar dan masif pertama kali dalam sejarah bangsa Indonesia sejak merdeka di tengah bencana.

Di tempat terpisah, Ketua Komisi II DPR RI, Ahmad Doli Kurnia Tanjung menilai pelaksanaan Pilkada Serentak Tahun 2020 berhasil memenuhi ekspektasi semua pihak, terutama dalam hal pelaksanaan protokol kesehatan dan partisipasi pemilih.

Ia mengapresiasi berbagai stakeholders terkait yang turut andil mewujudkan Pilkada 2020 yang sehat, demokratis, luber, jurdil, damai, dan aman dari gangguan ketertiban keamanan. "Kami di Komisi II DPR

yang diterima masyarakat senilai Rp188 ribu. Jadi artinya dugaan yang dikorupsi adalah Rp82 ribu," ujar Boyamin.

Boyamin mengatakan, dalam program pengadaan bansos itu, pemenang tender boleh mengambil keuntungan maksimal hingga 20 persen. Menurutnya, 20 persen dari Rp270 ribu itu Rp54 ribu.

"Dari selisih tadi, Rp82 ribu dikurangi Rp54 ribu. Jadi kira-kira yang dikorupsi adalah per paket Rp28 ribu, itu untuk barang ya. Dan untuk goody bag juga ada sekitar Rp5.000 yang dikorupsi. Karena goody bag itu anggap saja harganya Rp10 ribu dari Rp15 (ribu). Jadi Rp28 ribu ditambah Rp5.000 sekitar Rp33 ribu," kata Boyamin.

Adanya dugaan tersebut, Plt Juru Bicara KPK Ali Fikri angkat bicara. Ali menyebut KPK akan menelusuri semua data dan informasi dugaan tersebut. "Seluruh data dan informasi terkait pengadaan bansos tersebut tentu akan didalami dan digali dari keterangan para saksi yang akan dihadirkan dalam proses penyidikan," kata Ali kepada wartawan, Kamis (10/12). ● han

## Mahkamah Agung Potong Vonis Eks Ketua KONI Samarinda

JAKARTA (IM) - Mahkamah Agung (MA) menyurat hukuman Aidil Fitri dari 8 tahun penjara menjadi 5 tahun penjara. Mantan Ketua KONI Samarinda itu korupsi dana hibah olahraga sebesar Rp 2,2 miliar.

Hal itu tertuang dalam putusan yang dilansir website MA, Kamis (10/12). Kasus bermula saat KONI Samarinda meminta bantuan hibah olahraga ke Pemkot Samarinda pada 2014.

Pada 9 Januari 2014, Pemkot menggelontorkan Rp39 miliar. Dana itu untuk anggaran penunjang peningkatan prestasi sebesar Rp29 miliar, anggaran pembinaan dan peningkatan prestasi Rp4,3 miliar, dan sebagainya.

Di pengujung 2014, KONI kembali mendapatkan dana hibah Rp25 miliar. Anggaran tersebut untuk penambahan dana Proprov V Kaltim sebesar Rp22 miliar dan sisanya pengadaan peralatan latihan. Dalam praktiknya, terjadi

kebocoran anggaran miliaran Rupiah.

Aidil selaku pengelola dana hibah mau tidak mau harus mempertanggungjawabkan perbuatannya di muka pengadilan.

Pada 5 Mei 2017, PN Samarinda menjatuhkan hukuman 1 tahun penjara dan denda Rp50 juta subsidir 3 bulan kurungan kepada Aidil. Selain itu, Aidil wajib mengembalikan uang yang dikorupsinya sebesar Rp772 juta.

Hukuman Aidil diperberat oleh Pengadilan Tinggi (PT) Samarinda. Vonis Aidil bertambah menjadi 5 tahun penjara dan denda Rp200 juta subsidir 3 bulan kurungan. Uang pengganti bertambah menjadi Rp811 juta subsidir

6 bulan kurungan.

Majelis kasasi memperberat lagi hukuman Aidil menjadi 8 tahun penjara dengan denda Rp200 juta subsidir 6 bulan kurungan. Uang pengganti tetap, yaitu Rp811 juta. Namun subsidernya naik menjadi 2 tahun penjara.

Aidil tidak terima dan mengajukan PK. Majelis PK kemudian mengubulkan dan mengurangi hukuman Aidil.

"Menjatuhkan pidana kepada Terpidana tersebut dengan pidana penjara selama 5 tahun dan denda sebesar Rp200 juta, dengan ketentuan apabila denda tersebut tidak dibayar, maka diganti dengan pidana kurungan selama 6 bulan," ujar majelis yang diketuai hakim agung Suhadi. ● osm

PT CLODEO INDONESIA JAYA ("PERSEROAN") RENCANA PENGAMBILALIHAN	PT CLODEO INDONESIA JAYA ("COMPANY") ACQUISITION PLAN
<p>Untuk memenuhi ketentuan dalam Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi Perseroan mengumumkan bahwa:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>51% saham baru yang dikeluarkan oleh Perseroan ("Saham-saham") akan diambillibagikan oleh Onstar Express Pte. Ltd. ("Onstar") yang akan menyebabkan pengambilalihan dalam Perseroan sebagaimana diatur dalam UUPT.</li> <li>Penerbitan Saham-saham tersebut dan pengambilalihan oleh Onstar akan dilaksanakan setelah diperolehnya persetujuan terlebih dahulu dari Rapat Umum Pemegang Saham Perseroan sesuai dengan ketentuan-ketentuan dimaksud dalam anggaran dasar Perseroan, UUPT dan peraturan perundang-undangan yang berlaku lainnya.</li> <li>Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa akan dilaksanakan 30 hari sejak tanggal pengumuman ini untuk menyetujui penerbitan atas Saham-saham.</li> </ol> <p>Maka terhitung mulai hari ini, kepada pihak-pihak yang berkeberatan dengan rencana penerbitan Saham-saham Perseroan tersebut agar mengajukan keberatan secara tertulis berikut bukti-bukti yang sah kepada:</p> <p>PT CLODEO INDONESIA JAYA Jalan Buah Batu nomor 105 A-B, RT/RW 001/007, Kelurahan Turangga, Kecamatan Lengkong, Kota Bandung</p> <p>Selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini, jika tidak ada keberatan yang disampaikan dalam jangka waktu tersebut, maka tidak ada keberatan yang disampaikan dan kreditor dianggap telah menyetujui pengambilalihan Saham-saham dimaksud.</p> <p>Jakarta, 11 Desember 2020 PT CLODEO INDONESIA JAYA Direksi/Board of Director</p>	<p>In order to fulfill the provisions of Article 127 paragraphs (2) in conjunction with Article 127 paragraphs (4), (5), and (8) of the Limited Liability Companies Law No. 40 of 2007 ("Company Law"), hereby the Board of Directors of the Company announce that:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>51% of the newly issued shares of the Company ("Shares") will be subscribed by "Onstar Express Pte. Ltd. ("Onstar") will result in an acquisition of the Company as stipulated under Company Law.</li> <li>The issuance of Shares and the subscription of Shares by Onstar will be conducted after obtaining the prior approval from the General Meeting of Shareholders of the Company in accordance with the provisions as set forth in the Articles of Association of the Company, the Company Law and, other prevailing laws and regulations.</li> <li>Invitation to the Extraordinary General Meeting of Shareholders will be held 30 days as from the date of this announcement to approve the issuance of the Shares.</li> </ol> <p>Thus, as of today, to those who have any objections to the issuance of the Shares, may submit such objection in writing along with its valid evidence to:</p> <p>PT CLODEO INDONESIA JAYA Jalan Buah Batu nomor 105 A-B, RT/RW 001/007, Kelurahan Turangga, Kecamatan Lengkong, Kota Bandung</p> <p>No later than 14 (fourteen) days as from the date of this announcement, if there are no objections served within such time, then no objections have been served and creditors are deemed to have approved the intended subscription of the Shares.</p> <p>Jakarta, 11 Desember 2020 PT CLODEO INDONESIA JAYA Direksi/Board of Director</p>

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN
<p>Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada semua pihak dan karyawan bahwa adanya rencana pengambil alihan atas seluruh saham-saham milik PT DUNIA EFEK PRATAMA ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan. Yang mengakibatkan perubahan pengendalian pada Perseroan.</p> <p>Bagi Kreditor atau pihak-pihak yang Berkepentingan lainnya, dapat mengajukan keberatannya secara tertulis mengenai rencana akuisisi tersebut dalam jangka waktu paling lambat 14 (empatbelas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada:</p> <p>PT DUNIA EFEK PRATAMA Promenade 20 Unit D, Jl. Bangka Raya No.20, Kel. Pela Mampang, Kec. Mampang Perapatan, Kota Jakarta Selatan 12720 Kemang, Jakarta Selatan Tlp : 082311627950</p> <p>Jakarta, 11 Desember 2020 Direksi PT DUNIA EFEK PRATAMA</p>

PT GRAHAMAS CITRAWISATA Tbk. ("Perseroan") Berkedudukan di Jakarta
<p><b>PEMBERITAHAUAN HASIL</b> Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") Pada Hari Selasa, tanggal 8 Desember 2020 Medco Building 1 Lt 1, Jl. Ampera Raya 18-20, Jakarta Selatan</p> <p><b>RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN (RUPST)</b></p> <p>Dalam RUPST ("Rapat") Tahun Buku 2019 PT Grahamas Citrawisata Tbk. telah dihadiri oleh pemegang saham dan/atau kuasanya sejumlah 49.844.950 (empat puluh sembilan juta delapan ratus empat puluh empat ribu sembilan ratus lima puluh) saham atau mewakili 84,71% (delapan puluh empat koma tujuh puluh satu persen) dari seluruh saham yang dikeluarkan secara sah oleh Perseroan, telah menyetujui secara musyawarah untuk mufakat:</p> <p><b>Agenda Pertama :</b> Menyetujui Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019 termasuk laporan tahunan Direksi dan laporan tugas pengawasan Dewan Komisaris untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019 serta menyetujui dan mengesahkan Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019, yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik "Tasnim Ali Widjanarko, Fardiman, Sapuan, Nuzuliana, Ramdan &amp; Rekan", sebagaimana tercantum dalam laporannya tertanggal 27 April 2020 Nomor 00051/2.1235/AU.1/05/1098-1/11/IV/2020 dengan pendapat "Wajar Tanpa Pengecualian", sekaligus membebaskan anggota Direksi dan Dewan Komisaris dari tanggung jawab dan segala tanggungan (acquit et de charge) atas tindakan pengurusan dan pengawasan yang telah mereka jalankan selama tahun buku 2019, sepanjang tindakan-tindakan yang mereka lakukan tercantum dalam Laporan Tahunan dan Laporan Keuangan Perseroan Tahun Buku 2019.</p> <p><b>Agenda Kedua :</b> Menyetujui untuk tidak membagikan dividen pada tahun buku 2019, karena Perseroan menderita kerugian.</p> <p><b>Agenda Ketiga :</b> Menyetujui menunjuk Kantor Akuntan Publik Anwar &amp; Rekan sebagai Kantor Akuntan Publik Perseroan untuk mengaudit buku Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2020 dan memberikan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium Kantor Akuntan Publik tersebut dan persyaratan lain penunjukannya.</p> <p><b>Agenda Keempat :</b> Menyetujui memberhentikan dengan hormat seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris dan mengangkat anggota Direksi dan Dewan Komisaris yang baru, sehingga selanjutnya susunan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan berubah menjadi sebagai berikut:</p> <p><b>DIREKSI :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Direktur Utama : Deswin</li> <li>Wakil Direktur Utama : Madyantoro Purbo</li> <li>Direktur Independen : Chairul Anwar</li> <li>Direktur : Ariawan Dwi Putra</li> <li>Direktur : Raedo Arya Pamekas</li> </ul> <p><b>DEWAN KOMISARIS :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Komisaris Utama : Dedi Sjahri Panigoro</li> <li>Wakil Komisaris Utama : Tony Djajalaksana</li> <li>Komisaris : Ery Yunansi</li> <li>Komisaris : Rara Rengganis Dewi</li> <li>Komisaris Independen : Em Masdi Syahar</li> <li>Komisaris Independen : Nilma Evi</li> <li>Komisaris Independen : Muhammad Ikhsan Fauzie</li> </ul> <p>Jakarta, 11 Desember 2020 Direksi Perseroan</p>